
  

第第第第 829829829829 回例会回例会回例会回例会    会員卓話例会会員卓話例会会員卓話例会会員卓話例会    2013201320132013 年年年年 1111 月月月月 24242424 日日日日((((木木木木)))) 19 19 19 19 時点鐘時点鐘時点鐘時点鐘    ホテル紫雲閣ホテル紫雲閣ホテル紫雲閣ホテル紫雲閣    会長：宇津木会長：宇津木会長：宇津木会長：宇津木    智・智・智・智・幹事：盛島美智子幹事：盛島美智子幹事：盛島美智子幹事：盛島美智子    

いいいいいいいい風風風風にににに乗乗乗乗ってロータリーライフをってロータリーライフをってロータリーライフをってロータリーライフを楽楽楽楽しもうしもうしもうしもう！！！！        出席報告出席報告出席報告出席報告：出席：出席：出席：出席 32323232 名名名名    ((((ＭＣ出席ＭＣ出席ＭＣ出席ＭＣ出席 10101010 名名名名) ) ) ) 欠席欠席欠席欠席 3333 名名名名    本日の出席率本日の出席率本日の出席率本日の出席率 91.491.491.491.4％％％％                    

森田光一会員卓話（東松山市長）：森田光一会員卓話（東松山市長）：森田光一会員卓話（東松山市長）：森田光一会員卓話（東松山市長）：東松山市は、埼玉県の推進する東松山市は、埼玉県の推進する東松山市は、埼玉県の推進する東松山市は、埼玉県の推進する「エコタウンプロジェクト」「エコタウンプロジェクト」「エコタウンプロジェクト」「エコタウンプロジェクト」「健康長寿プロジェクト」「健康長寿プロジェクト」「健康長寿プロジェクト」「健康長寿プロジェクト」「川の再生プロジェ「川の再生プロジェ「川の再生プロジェ「川の再生プロジェ

クト」クト」クト」クト」の指定を受けています。市内にの指定を受けています。市内にの指定を受けています。市内にの指定を受けています。市内にエコタウンモデル地区エコタウンモデル地区エコタウンモデル地区エコタウンモデル地区とメガソーラーを設置します。また、ウォーキングによる健康増進を図りまとメガソーラーを設置します。また、ウォーキングによる健康増進を図りまとメガソーラーを設置します。また、ウォーキングによる健康増進を図りまとメガソーラーを設置します。また、ウォーキングによる健康増進を図りますすすす。。。。

        

宇津木会長挨拶：宇津木会長挨拶：宇津木会長挨拶：宇津木会長挨拶：テレビ埼玉の番組で「ふとんウチヤマ」が紹介され、内山明夫会員と奥様が立派に取材を受けて応対をしていました。テレビ埼玉の番組で「ふとんウチヤマ」が紹介され、内山明夫会員と奥様が立派に取材を受けて応対をしていました。テレビ埼玉の番組で「ふとんウチヤマ」が紹介され、内山明夫会員と奥様が立派に取材を受けて応対をしていました。テレビ埼玉の番組で「ふとんウチヤマ」が紹介され、内山明夫会員と奥様が立派に取材を受けて応対をしていました。    

            

高橋昇会員卓話高橋昇会員卓話高橋昇会員卓話高橋昇会員卓話：私は趣味で大型バイクに乗っています。今日は：私は趣味で大型バイクに乗っています。今日は：私は趣味で大型バイクに乗っています。今日は：私は趣味で大型バイクに乗っています。今日は東松山むさしロータリーの歴史東松山むさしロータリーの歴史東松山むさしロータリーの歴史東松山むさしロータリーの歴史を語ります。を語ります。を語ります。を語ります。1995199519951995 年年年年 10101010 月月月月 28282828

日に日に日に日にチャーターナイト（認証状伝達式チャーターナイト（認証状伝達式チャーターナイト（認証状伝達式チャーターナイト（認証状伝達式）を行いました。）を行いました。）を行いました。）を行いました。吉田守男初代会長吉田守男初代会長吉田守男初代会長吉田守男初代会長が田中一郎パストガバナーより認証状を受け取りまが田中一郎パストガバナーより認証状を受け取りまが田中一郎パストガバナーより認証状を受け取りまが田中一郎パストガバナーより認証状を受け取りま

した。司会はした。司会はした。司会はした。司会は初代ＳＡＡの内山会員初代ＳＡＡの内山会員初代ＳＡＡの内山会員初代ＳＡＡの内山会員で堂々とセレモニーを進行しました。で堂々とセレモニーを進行しました。で堂々とセレモニーを進行しました。で堂々とセレモニーを進行しました。奥様方奥様方奥様方奥様方も全員参加して着物で接待をしました。も全員参加して着物で接待をしました。も全員参加して着物で接待をしました。も全員参加して着物で接待をしました。    

                    

ロータロータロータロータリーで一番おもしろかった思い出は坂戸文化会館の「ＩＭ」で、リーで一番おもしろかった思い出は坂戸文化会館の「ＩＭ」で、リーで一番おもしろかった思い出は坂戸文化会館の「ＩＭ」で、リーで一番おもしろかった思い出は坂戸文化会館の「ＩＭ」で、竹内会長の竹内会長の竹内会長の竹内会長の音の出ない尺八音の出ない尺八音の出ない尺八音の出ない尺八と中村さん・宇津木さんの合いの手です。と中村さん・宇津木さんの合いの手です。と中村さん・宇津木さんの合いの手です。と中村さん・宇津木さんの合いの手です。    

                            

                            ニコニコボックスニコニコボックスニコニコボックスニコニコボックス報告報告報告報告：：：：本日本日本日本日 15151515 名名名名        金額金額金額金額 29.00029.00029.00029.000 円円円円    （前回まで（前回まで（前回まで（前回まで 657.500657.500657.500657.500 円）円）円）円）    累計累計累計累計 686.500686.500686.500686.500 円円円円            

森田光一：：：：本日はお世話になります、卓話をガンバリます。 高橋昇：本日は私と市長の卓話、よろしくお願いします。 

大戸久一：インフルエンザに注意！睡眠と暖かいお風呂で冬をのりきりましょう 

 他 12 名同じ内容です。宇津木 智・盛島美智子・中村善博・永野英吉・須田清美・吉田守男・林好久・大塚幟・山下茂・ 

菊地朱巳・小藤恵美子・横川堅司：本日は森田市長と高橋昇さんの卓話楽しみです、よろしくおねがいします！  

 ニコニコ担当：大塚 幟・林 好久     会報委員：内山明夫・横塚元幸                  


